
 
Stammtischprotokoll  09.07.2014 

Tagungsort:  Renés Stübchen 

Beginn Stammtisch: 19:40 Uhr 

Ende Stammtisch: 20:16 Uhr 

Teilnehmende:  Andreas 

Bernd 

Günter 

Janine 

Jürgen 

 

Agenda 

 1 Bericht Fraktionssitzung vom 07.07.2014  

 2 Büroübernahme 

  

  

  

 7. Verschiedenes 

 

Protokoll 

Zu Top 0 Protokoll der letzte Woche wurde von Michael noch nicht verschickt. Er ist derzeit in 

Urlaub und wird es kurzfristig nachzureichen. 

 

Zu Top 0.1 als Versammlungsleiter wurde festgelegt: Andreas 

 

 

Zu Top 1 Bericht über Fraktionssitzung 

 

Zukünftig sollen für die Ratsarbeit verschiedene Tools eingesetzt werden, ein Ticketsystem und 

OpenAntrag. Über das Ticketsystem soll die interne Projektarbeit in der Fraktion gesteuert werden, 

über OpenAntrag können die Bürgerinnen und Bürger einen Antrag formulieren, der dann nach 

Prüfung durch die Piraten in den Rat der Stadt oder in BV eingebracht werden können. Ist als 

Ergänzung zu den jetzt schon vorhandenen Möglichkeiten der Bürgerinnen und Bürger etwas in den 

Rat zu bringen. 

 

Aufwandsentschädigungen sollen auf freiwilliger Basis zu einem Teil an die Partei oder gemeinnützige 

Zwecke gespendet werden. Jedem Ratsmitglied oder Funktionsträger bleibt es selbst überlassen wie 

und wann er dieses tut. 

 

Diskussion von Themen in der Sommerpause 

 



 
Zu Top 2 Büroübernahme: 

 

Ab Dienstag/Mittwoch soll das Büro übernommen werden. Andreas und Bernd stimmen genauen 

Termin mit Günter ab.  

 

 

Zu Top Verschiedenes 

 

Jürgen: Bericht über Rückmeldung zur Anfrage bzgl. Kinder- und Jugendparlament. Informationen 

liegen jetzt vor. Keine Beschlüsse. Unterlagen der Mitgliederversammlung (Protokoll und neue 

Geschäftsordnung) sind jetzt an Vorstand nach Düsseldorf geschickt. 

 

 


